

Breitband

Befragung gestartet

[06.05.2008] Um Breitband-Lücken schließen zu können, ist jetzt eine Umfrage in den Kommunen zur Versorgung mit schnellen Internet-Anschlüssen gestartet. Nach Ergänzung um Geodaten soll daraus eine bundesweite Datenbank entstehen.

Im Rahmen des Masterplans zur Schließung der weißen Flecken beim Zugang zu schnellen Internet-Anschlüssen ist eine groß angelegte Abfrage bei Kommunen gestartet. Den Masterplan hat der Verband der Anbieter von Telekommunikations- und Mehrwertdiensten (VATM) gemeinsam mit den kommunalen Spitzenverbänden und dem Bundeswirtschaftsministerium entwickelt. Laut einer VATM-Pressemitteilung sollen die zusammengetragenen Informationen im Laufe des weiteren Verfahrens um Geodaten ergänzt werden. Die daraus entstehende bundesweite Datenbank biete mittelständischen Unternehmen die Möglichkeit, bisher unterversorgten Gemeinden auf sie zugeschnittene Lösungen anzubieten. Die Verwaltungsspitze könne die Auswertung als Verhandlungsgrundlage nutzen. Die Fragebogenaktion startet in Rheinland-Pfalz und soll in den kommenden Wochen auf ganz Deutschland ausgeweitet werden.

(rt)

Stichwörter: Breitband, VATM, Breitband, schnelles Internet, DSL